Monreal: sin unidad no habrá futuro para nuestro movimiento

- Comienza su recorrido en la alcaldía Cuauhtémoc arropado por tianguistas y taxistas
- Gana amparo para que Layda Sansores deje de atacarlo

ENRIQUE MÉNDEZ Y CÉSAR ARELLANO / P5

Monreal: sin unidad no habrá futuro para la 4T

ENRIQUE MÉNDEZ Y CÉSAR ARELLANO

El senador con licencia Ricardo Monreal Ávila comenzó su recorrido en terrenos que le son cómodos: la Cuauhtémoc, delegación que gobernó, y a unos pasos del Senado, donde estuvo arropado por tianguistas de Tepito y La Lagunilla, así como líderes de taxistas de esa alcaldía.

Con esas alianzas logró llenar la plaza del Monumento a la Madre, donde el mensaje central fue un nuevo llamado a la unidad de Morena "como una primicia fundamental y como una premisa indispensable para que el movimiento siga siendo el motor de transformación. Si nos separamos, si nos dividimos, no habrá futuro para este proceso".

Después, en entrevista, sostuvo que no es el momento para que, "al calor de este proceso interno", los "delegados de la defensa de la transformación" ofrezcan cargos, como lo hizo ayer mismo Marcelo Ebrard para Andrés López Beltrán, hijo del Presidente.

"Ellos no lo necesitan. Siempre serán mis amigos, no tengo ningún problema con ellos, conozco a los tres (mayores) desde hace muchos años, a José Ramón, a Andytrabajó conmigo en el Senado-y a Gonzalo. Son jóvenes austeros y modestos y no me atrevería, al calor de este movimiento, ofrecerles. No quiero caer en eso, quiero salir bien".

-¿Por qué no quiere caer en eso? -se le insistió.

-Porque, ¿ahorita qué puedo ofrecer, si no soy nada? Apenas aspirante a coordinador nacional de la defensa de la transformación. No puedo ofrecer puestos ahorita; no es mi papel.

Monreal, quien se dijo "al ciento por ciento de salud y lúcido", confirmó que desde ayer los aspirantes de Morena comenzaron a recibir los recursos que ofreció la dirigencia para sus recorridos.

Informó que el costo por la renta del sonido, el templete y las sillas que se ocuparon ayer fue cubierto por el partido y agregó que agotará los 5 millones de pesos que Morena otorgará.

Ayer, el juez décimo primero de distrito en materia administrativa en la Ciudad de México, Agustín Tello, concedió a Monreal un amparo para que la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, no continúe con la difusión de audios ni realice declaraciones o manifestaciones en su contra, tanto en Martes del Jaguar como en Twitter.

En octubre pasado, Sansores difundió presuntas conversaciones entre el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, y Monreal, e incluso advirtió que contaba con 337 conversaciones entre Alito y el morenista.